

## 「缶けり」が

## 大ブーム!

先日から、公園では5年生男子メンバーを中心に『缶けり』が大ブーム!

21日(月)、公園の時間になると『今日は缶けりせん?』と杉原そうた君(5年)。さっそく周りに呼びかけると『やってみたい!』といったものメンバーに加えて藤澤あいかちゃん(4年)も参加することに!

この日は住野指導員(セイヤ)も入り、まずはセイヤがオニで缶けりスタート!

開始早々に『3人』捕まえませんが、残りのメンバーがなかなか見つかりません。

そして、セイヤが遠くに探しに行った際をつき、見事! あいかちゃんが缶を蹴ることに成功! 『よっしゃ〜! あいかナイス!』と捕まっていたメンバーが全員復活!

その後、全員捕まえたり、オニを変えてやったり:と白熱した勝負を繰り広げることができた缶けりメンバー。

初めての遊びに『緊張感があった楽しかった!』と指導員に伝えてくれたあいかちゃん。『また今度もやる!』と教えてくれました。

高学年たちが遊んでいる姿を見て、他にもたくさんメンバーが参加している『缶けり!』。今後もブームは続きそうな予感です!

## 美観地区遠足

## 行くいきまじだ!

10月19日(土)の出来事。4年生の『高学年イベント』として『倉敷美観地区』に行ってきました! あいにくの雨でしたが、今回は西・大元合わせて31人のメンバーが参加してくれました。

まず『大原美術館』では1つ1つの絵を時間をかけてじっくりと見て回る姿がありました。

お昼ご飯の後は『自然史博物館』に行き、古代の生き物の化石や標本・世界中の昆虫や植物まで:本格的な展示物に『スゲー!』とテンションMAX!

メインとなる『自由行動』では、それぞれのグループに分かれてお土産を買ったり、食歩歩きをしたり:と時間いっぱい楽しんでいました!♡

その後の『桃太郎からくり博物館』では、トリックアートや様々な仕掛けを体験し、最初から最後まで全力で楽しんだ4年生メンバーたち。

帰りの電車では『もう帰るんか:』『いっぱい歩いて疲れた:』と少し疲れが見られましたが、西ホームまで無事に帰って行くことができました! ホーム外というところで指導員も不安がありました。きちんと話を聞き、時間やルールを守って行動する4年生メンバーの姿に、改めて頼もしく感じるようになりました。

## 合格するため

## 20回やるよ!

22日(火)の出来事。この日、宿題の時間に『九九聞いて!』と指導員にお願いしてきたのは山田そうすけ君(2年)。『今日は:2く5の段を20回やるよ!』と学校のテストで合格するためにかなりの回数に挑戦する姿がありました。

さっそく聞いていると『あっ! 間違えたから初めからやり直すね!』と完ペキにクリアするまで何度もやり直しながら取り組み、ついに20回を達成! 『これでテスト合格できると思う!』と自信をつけることができたそうすけ君。

結果が楽しみです!



## 寒い日のべんごは最高!

22日(火)の出来事。この日はおやつにうどんが登場! 登所すると『今日はうどん? やった〜!』と喜ぶメンバーがたくさんいました。

さっそく食べると『タシがイイ感じでおいしい! おかわりない?』と伊原木りなちゃん(2年)。指導員に伝えてくれました。肌寒い日にピタリのおやつで第二メンバーも気分は最高!

次回のおやつもお楽しみに!

## 美観地区遠足！～4年生～



19日(土)、4年生遠足として「美観地区」に行ってきました！普段とは違う「特別なイベント」ということで…思いっきり楽しんだ様子の4年生メンバーでした！！11月は5・6年生メンバーの高学年イベントがあるので…お楽しみに～♡

## 2年生の保護者さまへ



2年生メンバーは「九九」がスタートしている状況です。毎日、時間をかけながらも「ドリル」・「九九カード」に取り組んでいます。しかし、少し時間がかかっているメンバーもいるため、お家でも今一度、確認のほどよろしくお願い致します。

## ぱるノート紹介

おにごではやくはしれてよかった。

1年 中川 ひろむ

⇒この日は1・2年メンバーでオニごっこで遊んでいたひろむ君。上手く逃げる事ができていました！

.....

ゆいと ゆりのと おとは で せんおにごを、おおべやでやりました。たのしかったです。

2年 森峰 あおい

⇒最近5年生メンバーとも一緒に遊んでいるあおいちゃん。「明日もやろうね！」と約束していました。

.....

今日は公園でえまとはるなとあやかと5年男子と1年男子とてるまでリレーれんしゅうをしました。さいしょは半周だったけど次は全周をしました。たのしかったです。

3年 大漣 いろは

⇒バトンを上手につなぎ、白熱した勝負を繰り広げました！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●寒暖差の激しい日が続いており、第二ホームでも体調不良でお休み連絡をいただくことが多くなってきました。少しでも体調がすぐれない場合はスタッフまでお知らせいただきますよう、よろしくお願いいたします。

●ほっとニュースの他にも大切なお手紙やお知らせを「連絡袋」に入れることがあります。保護者の皆さまには連絡袋の中身を確認していただきますようお願いいたします。